

# かし輪だより

R07-4



## 令和7年度 第4回地域協働学校運営協議会

令和7年9月16日(火)15時30分~16時30分 柏木小学校 算数教室

次 第

司会：副校長

- 1 校長挨拶
- 2 9・10月の行事、小中養連携日について(教務主幹)
- 3 生活指導について(生活指導主幹)
- 4 運営協議会委員の皆様から
- 5 教育委員会事務局より
- 6 その他 ・学校関係者評価(中間)について(副校長)

### ❖ 校長より 挨拶

私は屋上で農園をしておりますが、今年の厳しい暑さは例年以上に身にしみて感じました。8月下旬に秋野菜の種をまきましたが、すべて枯れてしまい、9月上旬に改めてまき直すことになったのは初めての経験です。

さて、本校では毎年、学校関係者・保護者の皆様にアンケートをお願いしております。従来の紙面回答からWeb回答に変更したところ、回答率がやや低下し、今回は57.5%となっております。その点を踏まえつつ、結果をご報告いたします。高い評価をいただいた項目が、学校運営の方向性や広報活動、「柏木ライブ」や「まなびのマルシェ」といった取り組みです。一方で、授業の工夫や教科担任制、タブレット端末の活用、体力向上に関する取り組みについては、今後さらに広報や改善を進めていく必要があると感じています。また、いじめへの対応やあいさつ、児童が「自分や相手を大切にしている」の項目では、概ね高い評価をいただきました。これは、私の前任校と比較しても高い数値であり、信頼を寄せていただいていることをありがたく思っています。先生方の努力、そして子どもたちの成長があってこそ得られた評価であると感じています。今後も柏木小学校を、子どもたちが安心して生活でき、仲間と一緒に学んでいきたいと思える学校にしていきたいと考えています。

### ❖ 9・10月の行事、小中養連携日について(教務主幹)

9月4日、5日の学校公開には、多くの皆様にご来校いただき、ありがとうございました。9月24日には、保幼子小合同会議(年3回実施)の2回目を開催いたします。9月30日には通知表を配付いたします。10月18日には運動会を実施いたします。今年度は、事前に希望をいただいたご家庭について、体育館で児童とご家族が昼食を一緒にとっていた形としました。

また、8月に西新宿中学校にて小中養連携日が行われました。本校の卒業生も元気に過ごし、真面目に学習に取り組んで切る様子を見て安心いたしました。近年は中学校でも、子どもたちに主体性を持たせる授業が増えていると感じています。一方で、西新宿中に限らず、不登校の生徒が増加していることが課題になっているとのことでした。今回は2月に開催予定です。

## ❖ 生活指導について(生活指導主幹)

かつての教え子が教員になったことや、小学校で経験したことを今の子どもたちへつなぐ活動をしていることを知り、思いがつながり育っていることを嬉しく感じています。夏休み明けも、子どもたちは元気に登校しています。

9月の避難訓練では、不審者対応訓練を実施しました。教員のみで警察の方からご指導いただき研修を行った後、児童と共に訓練を行いました。来月は、防火シャッターが閉まった際の対応訓練を予定しています。

また、1学期に実施しました「hyper-QU(よりよい学校生活と友だちづくりのためのアンケート)」の結果が返ってきました。教科担任制などで児童に関わる教員が集まり、後期に向けて一人ひとりについて話し合う予定です。

## ❖ 運営協議会委員の皆様から

- ・運動会での家族との昼食について、保護者の要望にご対応くださりありがとうございます。今年の様子を見て来年度については検討されることと思いますが、よい形で実施されることを願っています。
- ・暑い中でも、子どもたちにはパワーがあるなど感じています。学校公開では、子どもたちの発表や、自分を表現することが上達していると感じました。
- ・小学校での経験や学びが、卒業後の成長や活躍につながっていることを実感しています。
- ・自分の子どもと関わることのできる時間は限られているので、その時間を大切にしてほしいと思います。
- ・学校公開では、高学年のレベルの高い授業に感心しました。子どもたちが楽しそうに授業に参加している姿に安心いたしました。
- ・コミュニケーション能力など大事なことは学校で学ぶことが多く、地域の皆様も関わりながら子どもたちを支えていければと思います。
- ・造形教育を取り入れることも有意義ではないかと考えています。子どもたちに、言葉だけではなく多様な方法で自己表現できることを知ってほしいと思います。子どもたちがやりたいことを見つけられるサポートができればと思います。

## ❖ 教育支援課 社会教育指導員より

学校評価アンケートの結果を拝見し、柏木小の先生方が子どもたち一人ひとりを丁寧に見てくださっていることが伝わってきました。また、校長先生の学校運営方針や、教科書では得られない学びの体験活動を工夫して取り入れていることに対し、保護者の皆様が温かい評価を寄せていると感じました。

## ❖ 教育支援課 主査より

12月に第2回地域協働学校研修会「学校の1番の応援団になろう!Part2」を開催します。第1回では学校の枠を超えたグループワークが大変好評でしたので、今回もグループワークを取り入れた内容で実施する予定です。多くの皆様にご参加いただけますと幸いです。

次回の運営委員会 10月21日(火)15:30~